

Juillet août 2024



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

✓Ducasse des 8-9 et 10 juin

Les journées des 8, 9 et 10 juin à Izel-les-Equerchin furent un week-end de ducasse haut en couleur, qui réunit petits et grands avec une météo plus que clémente considérant les conditions pluvieuses des dernières semaines.

Le samedi, ce sont de très nombreux exposants qui ont répondu présents lors de la traditionnelle brocante de ducasse.

L'association izelloise American Country Line Dance a ensuite fait une belle démonstration de country, applaudie par les nombreuses personnes venues profiter de ce moment de convivialité.

La journée s'est finie, toujours en musique, avec le chanteur Dakota qui assura l'animation de la soirée.

Le dimanche 9 juin, 6 équipes se sont affrontées dans une ambiance amicale lors du premier concours de Mölkky, pendant que les attractions foraines continuaient à battre leur plein.

Les festivités s'achevèrent lundi avec une soirée pizza assurée par Vincenzo et Sabrina, qui connut comme chaque année un vif succès.



Remercions encore tous les bénévoles du Comité des fêtes et d'Entraide, notre équipe « frites » locale, Geneviève, Jean-Marie et Mireille qui ont assuré un service de qualité, ainsi que les pâtissières et pâtissiers qui ont régale les convives avec leurs délicieux gâteaux.

Le mot de la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

Voici le temps pour certains d'entre vous de prendre un repos bien mérité en ce début de période estivale. Malgré les caprices de la météo au printemps, nous avons pu bénéficier d'une accalmie pour notre belle ducasse qui a ravi petits et grands. Merci à tous pour votre mobilisation sans faille : les bénévoles bien évidemment, sans qui cette fête ne serait pas ce qu'elle est ! Mais également, un grand merci à vous tous pour votre participation : samedi, dimanche et même le lundi, tables et chaises étaient prises d'assaut. C'est dire à quel point ce moment tant attendu est apprécié de tous. L'espace d'un dimanche, notre commune a remonté le temps et c'est au rythme des moteurs vrombissants que le cœur de notre village s'est vu rehaussé de bolides venus de toutes les époques. Une très belle réussite, cette année encore....

Nos élèves de l'école Henri MATISSE nous ont, une fois de plus, offert un spectacle magnifique à l'occasion de la kermesse de fin d'année. Il en va de soi que l'implication de l'ensemble de l'équipe pédagogique de Madame CANDAELE y est pour quelque chose. N'oublions pas, l'ABDEI qui a permis que la fête continue tout au long de la journée.

Dans l'attente de vous retrouver à l'occasion des festivités du 14 Juillet, permettez-moi de vous souhaiter, à toutes et à tous, un très bel été. Que cette période de repos vous soit bénéfique.

Portez vous bien !

*Sentiments dévoués,
Corinne DUBOIS*



✓ Echos des associations

❖ A.A.E.E.P.I.

◆ Concours de pêche

Grâce à une météo beaucoup plus clémence que les jours précédents, le concours de pêche organisé par l'A.A.E.E.P.I. le dimanche 2 juin au Domaine des Cascades s'est déroulé dans de bonnes conditions.

Les 25 pêcheurs participants, ont remonté 142 truites dont quelques unes étaient baguées et comptaient pour le concours. Les 3 premiers à avoir remonté une de ces belles prises furent : Maxime MACIEJEWSKI, Jean-Yves MARLIERE et Robin REGNIER. Ces 3 lauréats se sont vus remettre un très joli lot.



Tout le monde fut ravi de cette belle journée passée entre amis dans la joie et la bonne humeur et est prêt à revenir l'an prochain.

◆ Exposition de voitures anciennes et de prestige, tracteurs et motos

Le 23 juin 2024 à Izel, on avait fait un bond en arrière de presqu'une centaine d'années avec toutes ces vieilles mécaniques dont certaines devaient être démarrées à l'aide d'une manivelle. Il y avait de bonnes raisons de s'émerveiller en parcourant du regard les dizaines de modèles exposés.

Les membres de l'A.A.E.E.P.I. eux n'ont pas eu besoin d'une manivelle pour transformer la place et la rue de l'église en temple de véhicules anciens le temps d'un dimanche. Des dizaines de passionnés, venant parfois de loin, ont afflué dès l'ouverture et ils n'ont pas été déçus du voyage en découvrant les trésors exposés.

Deux nouveautés cette année : des baptêmes de Coccinelle, l'emblématique « Choupette » devenue célèbre et une démonstration de danses country par l'Association American Country Line Dance d'Izel sont venus compléter cette belle journée très ensoleillée.



Une belle réussite encore pour l'A.A.E.E.P.I. qui songe d'ores et déjà pour l'an prochain à agrandir le périmètre de cette manifestation qui prend de l'ampleur au fil des années.

✓ Fête de l'école

Le samedi 29 juin, la commune d'Izel-les-Equerchin était en fête : les enfants du groupe scolaire Henri Matisse présentaient leur spectacle de fin d'année. Comme à son habitude, l'équipe pédagogique, en lien avec l'association des parents d'élèves ABDEI, a profité de cette occasion pour proposer aux parents et aux enfants une journée de détente qui s'est déroulée sous le soleil.

La représentation d'un spectacle dynamique et plein de peps sur le thème des jeux olympiques et du sport, le matin, s'est achevée par la remise de clés USB par la municipalité aux élèves de CM2 quittant l'école pour le collège . Ils ont également reçu « Les carnets de guerre 1914-1918 », livre offert par Osartis-Marquion et retracant l'histoire de nos communes au travers de la Première guerre mondiale ainsi qu'une batterie externe offerte par le Conseil Départemental.



Les convives se sont ensuite retrouvés autour d'un barbecue organisé par l'ABDEI dans la salle des fêtes et son jardin. L'école maternelle est quant à elle restée ouverte : les enfants accompagnés de leurs parents ont pu montrer le travail effectué tout-au-long de l'année et partager un temps de discussion avec les enseignantes.



S'en suivit la kermesse organisée par les parents bénévoles de l'association ABDEI dans le jardin de la salle des fêtes où des stands de jeux étaient proposés. C'est avec une « Mousse party » que s'est achevée cette journée ensoleillée, juste avant que la pluie ne commence à tomber.



Bravo aux enfants, à l'équipe enseignante, à l'association ABDEI et aux bénévoles pour ce spectacle de qualité et ce grand moment de partage et de convivialité !

✓ Ateliers Théâtre

Comme chaque année, la commune a eu le plaisir d'accueillir la restitution des ateliers théâtre d'Osartis-Marquion les samedis 1er et dimanche 2 juin à la salle des fêtes.



✓ Bien vivre dans ma commune

STOP ! aux incivilités



STATIONNEMENT GÊNANT

MÉGOTS DE CIGARETTES JETÉS

DÉJECTIONS CANINES

CONTAINERS DE DÉCHETS
ENTREPOSÉS SUR LES
TROTTOIRS

DÉGRADATIONS

BRUIT

ECHARDONNAGE

APRES LE 14 JUILLET , IL PEUT RESTER DES HERBES, PAS DES CHARDONS.
N'OUBLIEZ PAS DE LES ARRACHER !



Stationner sur un chemin piétonnier, sur un passage piéton, dans un virage ou une intersection, devant des entrées ou sorties de domaines publics ou privés, devant les poteaux incendie est considéré comme très gênant au regard du code de la route.



Désherbage

Le désherbage des trottoirs incombe aux propriétaires, locataires, riverains de la voie publique. Ils sont tenus de désherber au pied des murs, au droit des façades et en limite de propriété, soit par arrachage, binage ou tout autre moyen à l'exclusion des produits phytopharmaceutiques.

Les déchets végétaux résultant des opérations de désherbage doivent être ramassés et présentés à la collecte des déchets verts. Les herbes coupées, binées ou arrachées ne doivent en aucun cas être jetées sur la voie publique ni dans les ardoisières des eaux pluviales.

✓ Affaires scolaires et périscolaires

♦ Terres en fête

Le 7 juin 2024, la classe de CP/CE1 s'est rendue au salon de Terres en fête à Tilloy-les-Mofflaines.

Ayant gagné la visite du salon en VIP au concours des écoles, la classe était chargée de défendre les couleurs de l'école en participant à une rencontre sportive.

Les élèves ont pu affronter des camarades d'autres écoles dans différents jeux : course en sacs, parcours d'obstacles avec une pomme de terre, course aux questions, course d'obstacles par deux (tenus par le pied)...

Les enfants n'ont pas démerité et se sont affrontés avec un grand fair-play. Ils ont terminé à la troisième place et sont revenus à l'école avec une coupe et des médailles. Ils ont aussi eu de nombreux petits cadeaux.



♦ Activités périscolaires

Le vendredi 17 mai, à la cantine, les enfants ont pu profiter d'un repas sur le thème "Ambiance de la Brousse" organisé par le groupe API . A cette occasion, ils ont pu préparer et décorer des masques.

La garderie a été elle-aussi le lieu d'animation à l'occasion de la fête des mères et de la fête des pères : l'équipe périscolaire a encadré les enfants présents dans la confection d'« objets poème » .



♦ Remise de livres

Le mardi 2 juillet, l'ensemble des élèves du groupe scolaire Henri Matisse a reçu la visite de Madame la Maire, Corinne DUBOIS, et de Monsieur Benoît HERBIN, adjoint en charge des questions scolaires, périscolaires et de la jeunesse. Les élus étaient venus remettre à chaque enfant un livre adapté à son niveau et leur souhaiter bonne continuation dans le changement de classe à venir.



✓En bref

Culte

Samedi 27 juillet à 18h30 : messe à l'Église Saint-Martin d'Izel-les-Equerchin

Rentrée des classes

Elle est fixée au lundi 2 septembre pour les élèves.
N'oubliez pas d'inscrire vos enfants pour l'accueil périscolaire et la cantine sur le site internet **MON ESPACE FAMILLE** avant le mercredi 28 août.



IZEL-LES-EQUERCHIN

Fête Nationale

SAMEDI 13 Juillet 2024

A partir de **19 h** à la Salle des Fêtes

Soirée Dansante avec **DJ Rémy**.

Petite Restauration

21h30 Retraite aux Flambeaux avec la participation de Devil's Percussions

23 h Feu d'Artifice

DIMANCHE 14 Juillet 2024

Rassemblement 10h45 devant la Mairie

La cérémonie sera suivie d'un vin d'honneur
Organisé par la municipalité et le Comité des Fêtes et d'Entraide

IPNS



Communauté de Communes
Osartis-Marquion

2024
2025

INSCRIPTIONS AUX ENSEIGNEMENTS ARTISTIQUES



RENSEIGNEMENTS :

ÉCOLE RURALE INTERCOMMUNALE
DE MUSIQUE : 06 32 56 49 61

ATELIERS THÉÂTRE : 06 01 81 46 24

100%
EAC

www.cc-osartis.com | [@Osartis](https://www.facebook.com/CCosartis)

Etat civil

Naissance

Le 23 mai, Léonie
Fille de Céline BRIET et Sébastien DEMAILLY

Félicitations aux parents, longue et heureuse vie à la nouvelle-née.

Décès

Le 11 juin
Paulette PRZYBYLSKI, 96 ans

Le 28 juin
Cécile LABARRE, 58 ans

Nos condoléances aux familles éprouvées.

Mariage

Le 29 juin,
Mathilde VAN DE VELDE et Nicolas RAVENEAU



Félicitations et longue et heureuse vie aux jeunes mariés !

SERVICE CIVIQUE Groupe scolaire Henri Matisse

Vous avez entre 18 et 25 ans ? Vous êtes motivé(e), dynamique et vous aimez travailler en équipe et avec les enfants?

Le groupe scolaire Henri Matisse d'IZEL-LES-EQUERCHIN recherche un SERVICE CIVIQUE pour la rentrée de septembre 2024.

Votre mission : contribuer aux activités éducatives, pédagogiques et citoyennes de l'école primaire.

Si vous souhaitez postuler, envoyez un CV et lettre de motivation à : ce.0621426n@ac-lille.fr

